

Nama Sekolah : SD KANISIUS PULUTAN Kelas : VI
 Alamat : Semenrejo, Pulutan, Wonosari, GK Semester : 1
 Nama : E. LISTYA AYUNINGTYAS N. Tahun Pelajaran : 2017/2018
 Nomor Induk/NISN : 3543

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Tya, memahami dengan sangat baik sebagai warga negara, mencintai dan menyukuri keindahan Nusantara, memiliki kemampuan yang baik dalam menghargai keanekaragaman, memiliki sikap yang baik dalam berdoa.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Tya, memahami dengan sangat baik dalam mendeskripsikan nilai-nilai juang dalam proses perumusan Dasar Negara, memiliki kemampuan yang baik dalam menceritakan nilai-nilai kebersamaan, menunjukkan sikap yang baik dalam meneladani nilai juang para tokoh pejuang yang berperan dalam perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara.
3	Bahasa Indonesia	Tya, memahami dengan sangat baik dalam menulis hal-hal penting dari suatu teks yang dibacakan, mengidentifikasi tokoh, watak, latar, tema, atau amanat dari cerita anak yang dibacakan, menyampaikan dan menanggapi dengan baik pesan yang diperoleh dengan bahasa yang santun, dan memiliki kemampuan untuk mengisi formulir, membuat ringkasan, menyusun percakapan, dan mengubah puisi ke dalam bentuk prosa.
4	Bahasa Inggris	Tya menguasai instruksi sangat sederhana dengan tindakan secara berterima dalam kegiatan di dalam dan luar kelas; menguasai menyertai tindakan secara berterima yang melibatkan tindak tutur memberi contoh, melakukan sesuatu, memberi aba-aba, dan memberi petunjuk; menguasai teks deskriptif bergambar sangat sederhana dalam konteks sekitar peserta didik; serta menguasai memberi informasi secara berterima yang melibatkan tindak tutur: mengingatkan, menyatakan suka/tidak suka, menyatakan jumlah, menyatakan keadaan, memberi komentar, memberi pendapat, dan mengajukan.
5	Matematika	Tya, sangat baik dalam menggunakan sifat-sifat operasi hitung termasuk operasi hitung campuran, FPB dan KPK, menentukan akar pangkat tiga suatu bilangan kubik, dan akar pangkat, memiliki kemampuan yang baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan suatu debit, menghitung luas segi banyak, menghitung luas lingkaran, menghitung volume prisma segi tiga dan dan tabung lingkaran, menunjukkan sikap yang baik dalam mengumpulkan dan membaca data, mengolah dan menyajikan data, dan menafsirkan sajian data.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Tya, menguasai dengan sangat baik dalam mendeskripsikan hubungan antara ciri khusus yang dimiliki hewan dan lingkungannya, hubungan antara ciri khusus yang dimiliki tumbuhan, perkembangan dan pertumbuhan manusia dan ciri-cirinya, memiliki kemampuan yang baik dalam mengidentifikasi kegiatan manusia yang dapat mempengaruhi keseimbangan alam, sudah menunjukkan sikap yang baik dalam mengidentifikasi faktor-faktor yang menentukan dalam pemilihan benda untuk tujuan tertentu dalam kehidupan sehari-hari.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Tya, menguasai dengan sangat baik dalam mendeskripsikan perkembangan sistem administrasi wilayah Indonesia, gejala alam yang terjadi di Indonesia dan negara tetangga, memiliki kemampuan yang baik dalam membandingkan kenampakan alam, mengidentifikasi benua-benua dan menunjukkan sikap yang baik dalam kehidupan sehari-hari.
8	Seni Budaya	Tya, menguasai dengan sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai ragam musik daerah Nusantara, dapat menyanyikan lagu wajib, daerah dan Nusantara, memiliki kemampuan yang baik dalam mengekspresikan diri melalui gambar, menunjukkan sikap yang baik dalam mengapresiasi hasil karya orang lain.

9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Tya, menguasai dengan sangat baik dalam mengidentifikasi anggota tubuh yang perlu dilatih untuk memperbaiki postur, mengenal bahaya narkoba, memiliki kemampuan yang baik dalam mempraktikkan gerak dasar safah satu permainan bola kecil, bola besar, lari, lompat dan lempar, menunjukkan sikap yang baik dalam kebersihan, keberanian, sportif, dan percaya diri.
10	Muatan Lokal	
a.	Bahasa Jawa	Tya, memahami dengan sangat baik dalam menerima anugerah Tuhan Yang Maha Esa berupa Bahasa Jawa sebagai bahasa ibu dan identitas daerah, menerima keberadaan Tuhan Yang Maha Esa atas penciptaan manusia dan hasil budi dayanya, memiliki kemampuan yang baik dalam wayang dan jamu jawa, menunjukkan sikap yang baik dalam berbahasa jawa sesuai dengan unggah-ungguh, perilaku santun dan percaya diri.

Akhlak dan Kepribadian		
1	Akhlak	: Baik
2	Kepribadian	: Baik

Kehadiran		
1.	Sakit	: - hari
2.	Izin	: 1 hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Gunungkidul, 16 Desember 2017
Wali Kelas,


ISNU/WINDARTA, S.Pd, SD
NIP. 081.200859